SINDEPENDIENTE

5



21/03/2025 | LEGISLATIVO

Bloques CNTE al aeropuerto de CDMX para exigir más prebendas laborales

Por Redacción / El Independiente

a Coordinadora Nacional de Trabajadores de la Educación (CNTE) bloqueó durante más de seis horas la Terminal 1 del Aeropuerto Internacional de la Ciudad de México (AICM) y otros cuatro puntos de la capital, en el marco del segundo día del Paro de 72 horas en exigencia de la abrogación de Ley del ISSSTE del 2007.

Desde las 7:00 horas, los contingentes de la CNTE se concentraron en el Eje 1 Norte, a la altura de la estación Hangares del Sistema de Transporte Colectivo Metro y de ahí marcharon hacia los accesos de la Terminal 1 del AICM.

Miles de pasajeros y usuarios de la terminal aérea tuvieron caminar largos trayectos con sus equipajes para llegar a las áreas de documentación. Muchos perdieron sus vuelos.

Esto ante la falta de respuesta de la presidenta Claudia Sheinbaum a reinstalar de inmediato las mesas de negociación con la Comisión Nacional Única de Negociación (CNUN) de la CNTE, diálogo que exigieron los profesores al inicio del paro magisterial este 19 de marzo.

El martes 18 de marzo, la CNTE se reunió con la presidenta Sheinbaum y derivado de la mesa se logró que la mandataria retirara la iniciativa de reforma a la Ley del ISSSTE que presentó al Congreso, y se comprometió a abrir el diálogo con el magisterio disidente para construir una propuesta.

Sin embargo, planteó que los volvería a recibir hasta el 8 de mayo próximo.

La Secretaría de Seguridad Ciudadana (SSC) de la Ciudad de México movilizó a elementos de los cuerpos policiacos que solo se apostaron en las laterales de las vialidades que dan acceso a la Terminal 1 del AICM, sin bloquear el paso de los integrantes de la CNTE.

Mientras otro contingente de los elementos de la SSC se apostó a la altura de la puerta 6 de la Terminal 1. Toda la movilización, tanto magisterial como policiaca, se desarrolló de manera pacífica.

Después de bloquear la Terminal 1 del AICM y no tener respuesta, los maestros de la CNTE también se instalaron en dos puntos del Circuito Interior, bloqueando ambos sentidos de esta vialidad primaria de la zona metropolitana.

Los otros cuatro puntos en donde se concentraron los maestros de la CNTE fueron: Monumento al Caminero, El Caballito, sobre Paseo de la Reforma, Puente de la Concordia y Caseta de La Venta.

La CNTE exige abrogación de la Ley del ISSSTE del 2007 y recuperar con ello un régimen solidario, colectivo e intergeneracional de pensiones, sin Unidad de Medida de Actualización (UMA), para que se les paguen las pensiones en salarios mínimos.

También exigen la eliminación de las cuentas individuales (Afores), así como la jubilación con 28 años de servicio para las mujeres y 30 para los hombres, como ya se tiene el acuerdo con el gobierno federal desde el sexenio anterior.

Por otra parte, en Chiapas, los maestros de la CNTE también bloquearon la entrada y salida principal de Tuxtla Gutiérrez, del lado poniente de la ciudad, lo que provocó el desquiciamiento del tráfico vehicular en la zona conocida como La Pochota.

Por este lado ingresan el transporte público y federal procedentes de la Ciudad de México y estados circunvecinos, por lo que después de las nueve de la mañana se formó un gran congestionamiento vehicular debido a la reducción de carriles, pues sólo dejaron libre un carril de cada sentido.

Los maestros, con banderas rojas y silbatos, dirigían el tránsito vehicular y pedían a los automovilistas colaborar para que todos puedan continuar su circulación de manera lenta hacia la capital del estado. PERIÓDICO PÁGINA FECHA SECCIÓN



5 21/03/2025

LEGISLATIVO



